

MISSION & VISION

At Laurentian Elementary School we work to provide a safe, happy, and harmonious environment where all students can maximize their learning potential and believe in themselves.

Laurentian Elementary School follows the Quebec Education Program and offers instruction to children between the ages of five to 12, Kindergarten to cycle 3. A bilingual program (50/50) is taught at the Kindergarten and cycle 2 levels, while cycles 1 and 3 receive French language instruction 20% of the time. LES also has a private Pre-K Program twice a week.

The overall aspiration of the Educational Project of Laurentian Elementary School is to promote better literacy in both English and French, as well as to teach students personal and social skills that will lead to the realization of our vision.

We strive for academic excellence in all that we do. Students are encouraged to actively participate in their education. All future academic success will be built upon the foundation that a student acquires in reading and writing in both languages, mathematics, science and technology.

MISSION - VISION

À l'école primaire Laurentian, nous offrons un milieu scolaire sécuritaire, plaisant et harmonieux, où chaque élève peut optimiser son potentiel d'apprentissage et développer sa confiance en soi.

L'école primaire Laurentian suit le Programme de formation de l'école québécoise et accueille des enfants de 5 à 12 ans, depuis la maternelle jusqu'au 3^e cycle du primaire. Un programme bilingue (50/50) a été implanté en maternelle et au 2^e cycle. Aux 1^{er} et 3^e cycles, 20 % du temps d'enseignement est consacré au français. De plus, un programme privé de maternelle 4 ans est offert à raison de deux jours par semaine.

Le projet éducatif de l'école est axé sur l'amélioration des compétences en littératie, tant en français qu'en anglais, ainsi que sur l'enseignement d'habiletés sociales et personnelles qui mèneront à la réalisation de notre vision.

Nous recherchons l'excellence scolaire dans tout ce que nous faisons. Les élèves sont encouragés à participer activement à leur éducation. La réussite scolaire des élèves, tout au long de leur cheminement, reposera sur leurs acquis en lecture et en écriture dans les deux langues, ainsi qu'en mathématique, en science et en technologie.



SCHOOL ZONE

Laurentian Elementary School is an English school under the jurisdiction of the Sir Wilfrid Laurier School Board. Its student population is housed at 455 Court St, in Lachute, Quebec and serves the lower Laurentian community.

TERRITOIRE DESSERVI

L'école primaire Laurentian est une école anglaise qui relève de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier. Elle est située au 455, rue Court, à Lachute (Québec) et dessert les Basses-Laurentides.



Providing a safe, happy & harmonious environment where all students can maximize their learning potential and believe in themselves.

UNE
ÉDUCATION
EN ANGLAIS,
UN AVENIR
BILINGUE

AN ENGLISH
EDUCATION,
A BILINGUAL
FUTURE



LAURENTIAN ELEMENTARY
455, COURT STREET
LACHUTE, QUÉBEC J8H 1T2
450 562-2401

AT A GLANCE

Laurentian Elementary School's primary goal is to help our students reach their full potential academically and socially in a safe and happy environment.

- Bilingual Program at Kindergarten and Cycle 2
- Homework Program
- Positive Behavior Intervention
- Culture in Schools
- NANS School
- Private Pre-school Program
- MELS Daycare
- Mesure d'accueil
- Bilingual choir
- Boys' and Girls' Basketball Teams
- Noon Hour Sports
- Science Fair
- Music Club
- Terry Fox Run
- Arundel Nature and Science Centre Visits
- Leadership Group
- Green Team
- Remembrance Day Service – Including veterans' visits
- Regular assemblies to build character
- School Community BBQ, and so much more!

EN BREF

L'école primaire Laurentian a comme but premier d'aider ses élèves à atteindre leur plein potentiel sur les plans scolaire et social, dans un milieu sûr et agréable.

- Programme bilingue à la maternelle et au 2^e cycle
- Programme d'aide aux devoirs
- Soutien au comportement positif
- La culture à l'école
- Stratégie d'intervention Agir autrement
- Programme privé de maternelle 4 ans
- Service de garde du MELS
- Mesures d'accueil
- Choral bilingue
- Équipes féminine et masculine de basketball
- Activités sportives le midi
- Expo-sciences
- Club de musique
- Course Terry Fox
- Visites au Centre de la nature et des sciences d'Arundel
- Groupe de leadership
- Équipe écolo
- Cérémonie du jour du Souvenir – incluant la visite de vétérans
- Assemblées pour former le caractère
- BBQ de la communauté scolaire, et bien plus encore!

SCHOOL GOALS

- To increase the success rate of the MELS grade 6 compulsory Exam;
- To Increase the success rates Science & Technology;
- To implement a school procedure that will ensure that all coded students use assistive technology on a regular basis in the classroom;
- To increase the reading level of all cycle 3, year 1 students with special needs by monitoring closely the reading levels of these students and using appropriate interventions to increase their success
- To provide and sustain a safe school environment.

LES BUTS DE L'ÉCOLE

- Augmenter le taux de réussite à l'examen de 6^e année du MELS;
- Augmenter les taux de réussite en science et en technologie;
- Mettre en œuvre une procédure visant à garantir que tous les élèves auxquels un code a été attribué utilisent des aides technologiques en classe de façon régulière;
- Augmenter le niveau de compétence en lecture de tous les élèves de 1^{re} année du 3^e cycle et les élèves du 1^{er} cycle du secondaire qui ont des besoins particuliers amélioreront chaque année leurs habiletés en lecture en anglais et en français;
- Offrir et maintenir un milieu scolaire sûr.

